
COMUNE DI ALI' TERME
C I T T A ' M E T R O P O L I T A N A DI M E S S I N A

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO

N del

OGGETTO: Mozione di indirizzo per la rateizzazione delle bollette TARI e Acqua.
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L'anno duemiladiciassette, addì Q*> O del mese di alle

ore _>À%,tP in Ali Terme nella consueta sala delle adunanze, si è riunito il Consiglio Comunale,

regolarmente convocato. Presenti alla trattazione del punto in oggetto risultano:

CONSIGLIERI
GRASSO LORENZO
MANGANARO AGATA
DI BLASI AGATA
CICALA RITA
VITTIGLIO TERESA
STERRANTINO SANTINA

Pres.
X
y
X
X
X

Ass.

K

CONSIGLIERI
MELATO CARMELO
TRINCALI LAURA
MICALIZZI TOMMASO
FALCONE RICCARDO
CASSISI GIOVANNI
ROMEO ROBERTO

Pres.
X

X
X

Ass.

X
Y

XC

Assenti:

Constatato che il numero dei presenti è legale, il Sig. dèa sso J~j>Ag rfeLo assume la

Presidenza e dichiara aperta la seduta alla quale assiste il Segretario del Comune



IL CONSIGLIO

Vista la proposta di deliberazione di cui all'oggetto.

Considerato che la proposta è munita dei pareri favorevoli e dell'attestazione prescritti dagli
artt. 53 e 55 della Legge 142/90, come recepito dalla L.R. n° 48/91 e L.R. n° 30/2000.

Fatto proprio il contenuto formale e sostanziale del provvedimento proposto.

l\<?(rl ì^ì
Con voti N. 6 favorevoli e N. SL eorìtrori, espressi nei modi e termini di legge,

DELIBERA

La proposta di cui in premessa, avente l'oggetto ivi indicato,

E' APPROVATA



COMUNE DI ALI' TERME - Prot 0010402 del 15/12/2016 Tit I CI 1 Fase

All'Assessore al Bilancio del Comune di Al) Terme

Al Presidente del Consiglio Comunale

del Comune di Ali Terme

Oggetto: mozione di indirizzo per, la rateizzazione delle bollette TARI e Acqua

Le sottoscritte Agata Di Blasi e Teresa Vittiglio, consigliere del gruppo "Ali Terme

Costruiamo Futuro"

PREMESSO CHE

- Nel mese di Novembre il Comune di Al) Terme ha inviato ai cittadini le bollette per

il tributo Tari da pagare in due soluzioni entro il 31.12.2016;

- I primi di Dicembre i cittadini si sono visti notificare anche le bollette dell'acqua

dell'anno in corso da pagarsi in unica soluzione entro il 15 Dicembre 2016;

- Fino all'anno scorso era possibile effettuare il pagamento delle bollette (TARI e

ACQUA) in quattro soluzioni;

- CONSIDERATO CHE

- L'importo delle su citate bollette è alquanto esoso;

- Pretendere in un arco di tempo cosi breve il pagamento di tante bollette e addirittura

in un'unica soluzione significa portare al salasso i nostri concittadini specie in un

momento di grave crisi economica come quello attuale;

- L'Amministrazione avrebbe dovuto provvedere per tempo, e quindi

immediatamente dopo l'approvazione del bilancio di previsione avvenuta nel luglio

2016, ad inviare le suddette bollette consentendo così ai cittadini di spalmare in un

arco di tempo maggiore il pagamento di cosi grosse cifre;

Che nei paesi limitrofi tutto ciò non è avvenuto;

Tutto ciò premesso e considerato

CHIEDONO

Che TAmministrazione venga incontro alle esigenze dei cittadini approvando una delibera di

Consiglio comunale che consenta "a tutti" la rateizzazione delle suddette bollette

Ali Terme, 1115.12.2016 «





Alleg. alla delibera
C.C. n. 03 del 08.02.2017

VERBALE DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL 08.02.2017

OGGETTO: Mozione di indirizzo per la rateizzazione delle bollette TARI e Acqua.

Il Presidente da lettura della mozione di indirizzo presentata dei Consiglieri Di Blasi e Vittiglio e

inserita al punto 3 dell'o.d.g. a seguito della relativa deliberazione favorevole da parte

dell'Assemblea. Chiede preliminarmente al Segretario Comunale se la competenza a deliberare

quanto richiesto nella mozione stessa, ovvero una rateizzazione delle bollette, sia della G.M. o del

C.C. per capire in ogni caso a quale organo si dovrebbe impartire un eventuale indirizzo.

Il Segretario da atto che, in materia di TARI, sebbene il C.C. sia competente a prevedere,

nell'ambito del relativo Regolamento comunale, la scadenza delle rate e/o eventuali dilazioni di

pagamento, nel vigente Regolamento comunale la suddetta decisione viene demandata alla G.M.

Ricorda tuttavia che si sta discutendo di un esercizio finanziario ormai concluso.

Il Consigliere Vittiglio lamenta la mancata contezza, da parte del Comune, relativamente alla

contabilizzazione esatta dei proventi derivanti da TARI, dal momento che sui documenti contabili

risulta una cifra, che però con la rateizzazione "adpersonam " operata su richiesta dall'ufficio non

corrisponde a quella effettivamente incassata. Con tale operato pertanto si è creato e si crea un

privilegio solo per quei pochi che sono a conoscenza che, recandosi presso l'ufficio ragioneria, è

possibile ottenere la rateizzazione delle bollette ricevute a dicembre. Dichiara pertanto che, se

l'unico scopo dell'A.C. non fosse il fare cassa, sarebbe quanto meno necessario pubblicizzare a tutti

i cittadini la possibilità di rateizzare, il che rappresenta un principio di democrazia, oggi violato.

Ribadisce che ci vuole una maggiore trasparenza e sostiene di non poter sopportare l'ingiustizia che

subisce chi non può pagare ma non sa che l'ufficio su richiesta accetta la rateizzazione, senza

regolamento e requisiti prestabiliti. Continua che, dal punto di vista contabile, poi, non cambia

nulla, dal momento che, se la gente sta già rateizzando, alla fine non si incassa quanto previsto sulla

carta. Per non parlare delle bollette dell'acqua calcolate sul consumo forfettario, mentre secondo la

giurisprudenza della Cassazione possono essere basate solo sul consumo effettivo, e dei disservizi

legati all'erogazione dell'acqua come quelli occorsi nel periodo natalizio. Infine, si rivolge al

Consigliere Cicala lamentando di essere stata accusata, durante l'ultimo C.C., di aver come

obbiettivo della presentazione della mozione in oggetto la raccolta di voti. Invita il nuovo Gruppo

consiliare, se qualcosa non va bene, a cambiare davvero le cose, al di là dei proclami.



Il Consigliere Cicala replica porgendo pubblicamente le proprie scuse - che il Consigliere Vittiglio

accetta — e chiarisce che, col suo intervento, voleva intendere che se il Consigliere Vittiglio avesse

avuto a cuore il problema ne avrebbe potuto parlare prima e comunque al di là della discussione

della mozione in C.C. Chiarisce poi di aver parlato con l'ufficio ragioneria, il quale ha spiegato che

procede a rateizzare, su richiesta, le bollette di importo superiore a € 100,00.

I Consiglieri Di Blasi e Vittiglio lamentano comunque la mancanza di un Regolamento che preveda

presupposti e procedure prestabilite e sia adeguatamente pubblicizzato. Sottolineano inoltre la

necessità di modificare il vigente Regolamento relativo alla fornitura del servizio idrico.

II Presidente da atto che tale Regolamento sul servizio idrico non prevede scadenze precise per il

pagamento delle bollette; invita pertanto il Consiglio a modificarlo prevedendo termini prestabiliti e

ragionevoli, senza mettere in difficoltà gli uffici.

Il Consigliere Vittiglio chiede al Presidente di convocare la VI Commissione per discutere una

modifica al citato Regolamento idrico ma, intanto, di sottoporre a votazione la mozione in

discussione.

Il Presidente propone di sottoporre a votazione la mozione dando atto che tale votazione, in caso di

approvazione, si intenderà come mandato al Presidente per l'immediata convocazione della

Commissione Consiliare competente finalizzata alla modifica del Regolamento relativo alla

fornitura del servizio idrico, in collaborazione con l'ufficio competente.

Il Consigliere Melato si dichiara d'accordo con la suddetta interpretazione.

In assenza di ulteriori interventi, il Presidente sottopone a votazione la mozione di indirizzo in

oggetto.

Si vota a scrutinio palese, per alzata di mano, e si ottengono i seguenti risultati:

Consiglieri presenti: n. 8 (otto);

Voti favorevoli: n. 6 (sei);

Astenuti: n. 2 (Grasso, Falcone).

Il Presidente dichiara la seduta chiusa alle ore 19,40.



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL SEGRETARIO COMUNALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ'

II sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione
dell'Addetto, che la presente deliberazione è stata
pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune per
gg. 15 consecutivi:

Reg. n.

dal / al

I I Responsabile

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta
esecutiva il

ai sensi dell'ari. 12, comma 1°, L.R. 44/91
e successive modificazioni

ai sensi dell'ari. 12, comma 2°, L.R. 44/91
e successive modificazioni

IL SEGRETARIO COMUNALE

IL SEGRETARIO COMUNALE




